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Богданович ждут большие стройки
Евгений Куйвашев поддержал новые инфраструктурные проекты города

Юлия БАБУШКИНА

Седьмого сентября глава 
региона Евгений КУЙВАШЕВ 
в ходе рабочей поездки 
в Богданович дал поручения 
по реализации крупных 
проектов, направленных 
на развитие муниципалитета. 
В их числе – развитие 
придорожного сервиса 
около путепровода по улице 
Кунавина, строительство 
детской железной 
дороги и реконструкция 
центрального стадиона. 

На улице Кунавина при 
въезде в Богданович Евгений 
Куйвашев открыл движение 
по новому путепроводу протя
женностью 654 метра. Он раз
грузит город от пробок и обе
спечит свободный выезд на 
федеральную трассу Екатерин
бург  – Тюмень (см. «ОГ» № 200 
от 08.09.2023). Глава Богдано
вича Олег  Нейфельд сообщил 
губернатору, что в ближайшее 
время вдоль этого сооруже
ния появится зона придорож
ного сервиса – с автомойкой, 
парковкой, автосервисом, ка
фе и небольшими гостевыми 
домами. Кроме того, для удоб
ства водителей будет смонти
рована новая система улично
го освещения и появится нави
гация. Завершить реализацию 

проекта планируется уже к осе
ни 2024 года. 

Для развития сферы обра
зования в Богдановиче пла
нируют реализовать проект 
по строительству детской же
лезной дороги. Ее протяжен
ность составит 1,3 километра. 
На ней появятся три темати
ческие станции: «Станцион
ный поселок», «Вокзальная» и 

«Парковая» с образовательны
ми площадками. Кроме того, 
к 2025 году в городе планиру
ют открыть детский технопарк 
«Кванториум».

Также в Богдановиче в 
ближайшее время реконстру
ируют центральный стадион. 
Это единственный крупный 
спортивный объект в городе, 
он вмещает 1,5 тысячи зрите

лей и очень востребован го
рожанами. Проект предусма
тривает реконструкцию фут
больного поля, строитель
ство здания с раздевалками, 
приобретение оборудова
ния для спортивных площа
док, замену беговых дорожек, 
установку навеса над трибу
нами и благоустройство тер
ритории.

– Ситуация в городском 
округе меняется в лучшую сто
рону. Сегодня я увидел ваши 
концепции развития. Считаю, 
что это правильная тенденция. 
Проекты поддерживаю, давай
те реализовывать, – подыто
жил губернатор Евгений Куй
вашев. 

Глава Богдановича Олег Нейфельд (слева) показывает губернатору Евгению Куйвашеву благоустроенные территории 
городского парка культуры и отдыха 
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В ходе рабочей поездки 
глава региона оценил 
разработки предприятия 
«Огнеупоры». 

Губернатору презентовали 
двухкамерное устройство 
очистки воды, которое может 
быть использовано, например, 
для промышленных стоков. 
Кроме того, Евгений Куйвашев 
познакомился с тем, как 
работает модульный комплекс 
очистки воды, который 
может справиться даже 
со сложными загрязняющими 
соединениями. Губернатор 
обсудил с руководством 
предприятия вопросы 
подготовки специалистов 
для обслуживания таких 
станций.

Александр ЗИНОВЬЕВ

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
высоко оценил потенциал 
Екатеринбургского 
медицинского научного 
центра профилактики 
и охраны здоровья рабочих 
промпредприятий 
Роспотребнадзора. 
Возможности и разработки  
учреждения главе региона  
презентовали 13 сентября.

В центре трудятся 337  чело
век, в том числе 77 научных со
трудников. Они исследуют за
грязнение воздуха, чтобы проана
лизировать факторы профессио
нального риска и  предупре
дить заболевания сотрудни
ков промышленных предприя
тий. Центр – ведущее научное уч
реждение Роспотребнадзора.

Также большое внимание уде
ляют различным методикам реа
билитации после травм, опера
ций и  различных заболеваний. 
Для  реабилитации используют 
кинезиотерапию и  бальнеотера

пию. По  словам пациентов, про
гресс в восстановлении поражает.

Как сообщили в департамен
те информационной политики 
региона, для свердловчан в цен
тре работает консультативнопо
ликлиническое отделение, днев
ной стационар, отделение функ
циональной диагностики, диа
гностическое лабораторное отде
ление и отделение физических 
методов лечения. Ежегодно здесь 
проходят медицинское обследо
вание порядка 2  тысяч рабочих. 
Учреждение на постоянной ос
нове сотрудничает с более чем 
100  промышленными предпри
ятиями Свердловской области, 
в числе которых такие промыш
ленные гиганты, как ЕВРАЗ, УГМК,  
ВСМПОАВИСМА, РУСАЛ, ТМК.

Евгений Куйвашев поручил 
региональному минздраву про
работать возможные программы 
реабилитации, чтобы повысить 
доступность центра для свердлов
чан, уделив особое внимание жи
телям таких крупных промыш
ленных городов, как Нижний Та
гил и КаменскУральский.

Евгений Куйвашев высоко оценил потенциал 
медцентра Роспотребнадзора
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Евгений Куйвашев считает, что центр должен быть более доступным для свердловчан


